
Protokoll des 76. Runden Tisch  
Datum:  21.06.2022 von 16:30 bis 18:30 Uhr 
Ort:   Ratssaal der Stadt Gifhorn  
  
Anwesende Ratsfrauen und Ratsherren: Hr. Schink, Fr. Habenicht, Hr. Bühren, Hr. Becker, Hr. 
Rössemann 
 
Vor der Sitzung wird der Jugendvertreter, Philip Knotz, durch den Bürgermeister der Stadt 
Gifhorn, Herr Nerlich, verabschiedet. 
 
TOP 1: Neue Punkte 
 
Tim Busch fragt neue Themen für den Runden Tisch bei den Teilnehmer*innen ab. Diese fin-
den sich im Protokoll unter TOP 7.  
 
TOP 2: Bericht des Jugendvertreters 
 
Philip Knotz berichtet aus dem letzten Ausschuss für Jugend, Kultur und Soziales zum Sach-
stand des inklusiven Spielgerätes. Dieses wird am neu entstehenden Spielplatz am Schloss-
see eingerichtet werden.  
Jonas Kirsch ergänzt den Bericht um die weiteren Themen des letzten Jugendausschusses.  
 
TOP 3: Wahl der neuen Jugendvertretung 
 
 Tim Busch erläutert die Wahlordnung zur Wahl der neuen Jugendvertretung. Vincent Wag-
ner stellt sich als Kandidat dem Runden Tisch vor. Es wird sich auf eine offene Wahl mittels 
Handzeichen verständigt. Vincent Wagner wird mit sechs Stimmen dafür und ohne Enthal-
tungen oder Gegenstimmen als neuer Jugendvertreter gewählt. 
 
TOP 4: Kontakt zu den Schülervertretungen 
 
Tim Busch erläutert den Verteilerweg für Einladungen und Informationen zum Runden Tisch 
und das Anschreiben an die Schülervertretungen.  
In der Folge gibt es regen Austausch zu Ideen, wie mehr Kinder und Jugendliche Kenntnis 
und Zugang zum Runden Tisch bekommen können. Als wesentlicher Punkt wird herausgear-
beitet, dass die Öffentlichkeitsarbeit (z.B. per Social Media) ausbaufähig ist und hier neue 
Wege gefunden werden müssen. 
 
TOP 5: Dirt Bike 
 
Jonas Kirsch erläutert den Teilnehmer*innen kurz den Sachstand zur angedachten Fläche am 
Gerstenweg. Auch am Gerstenweg können Probleme wie beispielsweise am Sportzentrum 
Süd auftreten, beispielsweise muss aufgrund der angrenzenden Wohnhäuser der Lärmschutz 
beachtet werden. Nach kurzer Diskussion fällt das Votum auf den Gerstenweg.  
 
TOP 6: Planung einer Jugendkonferenz 
 



Philip Knotz erläutert kurz den Wunsch, in Gifhorn themenbezogene Jugendkonferenzen 
stattfinden zu lassen. In diesen Konferenzen sollen – ergänzend zur Arbeit des Runden Tisch 
– Themen längerfristiger und umfangreicher ausgearbeitet werden. TOP 4 aufgreifend kann 
auch die Erreichbarkeit und Partizipation von jungen Menschen ein Themenbereich einer Ju-
gendkonferenz sein.  
Die Jugendförderung wird zu einem Planungstreffen in der Grille einladen, um gemeinsam 
erste Themenvorschläge zu sammeln und zu sortieren. Der Termin wird über den Verteiler, 
Social Media und die Presse bekannt gegeben.  
 
TOP 7: Neue Themen 
 
Angefragt wird die Möglichkeit, öffentliche Grillplätze am Schlosssee einzurichten, möglich-
erweise zur Anmietung (wie beispielsweiser am Tankumsee). Die politischen Vertreter*innen 
sagen zu, dieses Thema in den Ausschuss Stadtplanung mitzunehmen und beim nächsten 
Runden Tisch zu berichten. 
Dustin Rössemann informiert, dass die Stadthalle kulturelle Angebote entwickeln und vorhal-
ten möchte. Wenn Wünsche oder Vorschläge eingebracht werden sollen, kann dies über 
Dustin Rössemann geschehen.  
 
 
 
Kirsch 
 
 


